

令和4年度



よく学び力をつける子 友達となかよくできる子 はつらつと体をきたえる子

とよはる

みんな友達 豊かな心 あふれる意欲

<http://schit.net/kasukabe/estoyoharu/>

春日部市立豊春小学校
学校だより10月号
春日部市道順川戸 37-1
児童数 556人
令和4年9月30日

つながり 広がるあいさつ
～春日部ナンバー1豊春オンリー1～

校長 松原 秀樹

クオオロギや松虫の鳴き声が校長室まで聞こえてきます。クヌギやコナラ、マテバシイなどのドングリが校庭で見られるようになりました。気温も快適で過ごしやすくなり、一気に秋の訪れを感じています。先日の除草作業の際には、たくさんの保護者の方に参加していただきありがとうございます。学校のため、子ども達のために行動して下さったことに感謝いたします。

最近、登校時のあいさつがとても元気になってきました。計画委員会の子ども達が中心となり「あいさつ名人になろう」と呼びかけ、あいさつ運動に熱心に取り組んでいる成果のようです。高学年のしっかりとしたあいさつ、中低学年の元気なあいさつは、朝からとても気持ち良くなります。

春日部市では「いじめを生まない土壌づくりを図ること」を目的として、平成8年度から毎年10月から12月の約3カ月間をスーパー元気・さわやかキャンペーン期間として位置づけ「スーパー元気・さわやか集会」を市内6ブロックの小中学校で開催してきました。この期間中いじめ、不登校の問題の解消に向けて各学級で学級活動や道徳の時間に、いじめや不登校解決に向けての話合い活動や作文などに集中的に取り組むのです。各学校の子ども達が真剣に考えるだけでなく、保護者や地域の方々とも意見交流ができる大切な取り組みです。ここ3年ほど集会は開かれておりませんが、各学校での取り組みは続いています。本校では「元気なあいさつ」をすることで明るく前向きに生活していこう、いじめや不登校をなくそうと考えています。家庭、地域の皆様にもあいさつについて御指導いただければ幸いです。また、取り組みの一環として11月の学校公開日には、各学級で道徳の授業を行います。ぜひご覧ください。

今月もどうぞよろしくお願ひします。

豊春小学校開校記念日

10月15日は本校の開校記念日です。来年度150周年を迎えます。

明治6年3月、花積の東西寺に花積学校が、6月に上谷原の中村氏の旧屋に谷原学校が創設されました。明治19年4月、2校を統合して増富学校となりました。明治23年10月15日には増富学校を豊春尋常小学校と改称しこの日を創立記念日と定めました。昭和16年には豊春国民学校、昭和21年には豊春村立豊春小学校、昭和29年には市政施行により春日部市立豊春小学校となりました。

先日、150周年行事の実施にあたり、PTA会長・監事、地域代表の方に御協力をお願いをしました。子ども達が中心の活動となりますが、学校・家庭・地域が協力し合い実施できればうれしいと考えています。御理解御協力の程よろしくお願ひいたします。

9月の教育活動から

「とよはるっ子教室」実行委員会

9月9日(金)に、放課後子ども教室「とよはるっ子教室」の実行委員会を行いました。コロナ禍により3年ぶりの実施となる活動に向けて計画を立てました。参加申し込みは、10月11日(火)までです。ぜひお申し込み下さい。



5年バケツ稲の収穫

9月29日(木)に、5年生が学校応援団の方の御協力を得ながらバケツで育ててきた稲の収穫をしました。稲刈り鎌で稲を刈り取った後に、脱穀機で脱穀をしました。子ども達にとって、貴重な体験となりました。

体験した児童からは、「昔は、手作業で稲刈りを行っていたことを知りました。実際に鎌で稲刈りをして、その大変さが分かりました。」「土や肥料の準備をして種を蒔き、苗を育てることから始まるお米作りは、僕たちが思っている以上に大変なのだろうと思います。」等、お米づくりに携わる方々の大変さを実感できたようです。

脱穀したお米は、学校応援団の方に精米していただく予定です。御協力いただきありがとうございます。



避難訓練

9月16日(金)に、火災を想定した避難訓練を行いました。「お・か・し・も・ち」の約束をしっかりと守り、安全に避難することができました。避難行動後、6年生の代表児童が水消火器による消火訓練も体験しました。火元を狙って消火することの難しさを実感できました。



教育実習生受け入れ

共栄大学の4名の学生が、4週間の教育実習を行いました。授業参観、授業実践、子どもたちとの関わりの中で、多くのことを学んだことと思います。

教育実習を通じて、教職員の支え合い、思い合いが見られ、協力体制を強化することができました。



せいかつもくひょう
生活目標

おちつがくしゅう
落ち着いて学習をします。

ほんよ
本をたくさん読みます。

すすかていがくしゅう
進んで家庭学習をします。

